

Beschluss des Landrats vom 18.11.2021

Nr. 1202

1. Begrüssung, Mitteilungen 2021 2020/667; Protokoll: gs

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) begrüsst die Anwesenden herzlich zur Sitzung.

– *Schutzkonzept*

Das Schutzkonzept für die Landratssitzungen gilt weiterhin, betont Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp). Neu ist aber, dass das Maskentragen freiwillig ist für diejenigen Ratsmitglieder, die bei der Landeskantlei den Nachweis hinterlegt haben, dass sie über ein gültiges Covid-Zertifikat verfügen. Selbstverständlich darf man die Maske aber weiterhin tragen, wenn einem so wohler ist – gerade auch angesichts der steigenden Fallzahlen ist also das Maskentragen weiterhin empfehlenswert. Darüber hinaus gilt das Schutzkonzept unverändert. Das bedeutet zum Beispiel auch, dass die Landratsmitglieder möglichst während der ganzen Sitzung auf ihren Plätzen bleiben und nicht notwendige Bewegungen im Landratssaal vermeiden. Die Voten werden weiterhin im Sitzen gehalten, und die Kommissionspräsidien sprechen von ihrem persönlichen Platz aus. Im restlichen Gebäude gilt eine Maskenpflicht. Den Kolleginnen und Kollegen, die nicht geimpft sind, wird weiterhin die Teilnahme an der freiwilligen Testreihe «Breites Testen Baselland» empfohlen.

– *Einladung ins Theater Basel*

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) macht eine Vorankündigung: Das Theater Basel lädt den ganzen Landrat ein zu einer Vorstellung des Ballettabends «Snow White» mit Einführung und Apéro am Freitag, 14. Januar 2022. Die Einladung bekommen die Landrätinnen und Landräte heute in 14 Tagen, sie sollen sich diesen Termin aber freihalten. Ein herzliches Dankeschön für diese grosszügige Einladung geht ans Theater Basel.

– *FC Landrat*

Der FC Landrat hat seine Saison am letzten Samstag abgeschlossen mit der Teilnahme am Streetsoccer-Benefiz-Turnier von «Surprise» in Pratteln. Dabei hat es das Team auf den 12. Platz von 16 geschafft – obwohl der Altersdurchschnitt mindestens 20 Jahre höher war als bei den anderen Mannschaften.

– *Stimmzähler und Wahlbüro*

Falls es bei einem der vielen Wahlgeschäfte heute nicht zu stillen Wahlen kommen sollte, so sagt Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp), kommen die Stimmzählerinnen und Stimmzähler wie folgt zum Einsatz: Die Stimmzettel verteilen und einsammeln werden Mirjam Würth (Seite FDP), Urs Schneider (Seite SP) und Thomas Eugster (Mitte und Präsidium). Das Wahlbüro bilden Anna-Tina Groelly, Markus Dudler und Cornelia Kissling von der Landeskantlei. – Gegen diese Regelung regt sich kein Widerspruch.

– *Begrüssung der Gäste aus Basel-Stadt*

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) begrüsst um 16 Uhr auf der Zuschauertribüne das Ratsbüro des Kantons Basel-Stadt unter Leitung des Grossratspräsidenten David Jenny, das dem Landrat im Rahmen eines halbjährlichen Austauschs einen Besuch abstattet. Die Präsidentin

wünscht interessante Einblicke in die Ratsdebatte, anschliessend eine konstruktive Sitzung mit der Geschäftsleitung des Landrats und einen anregenden Besuch des archäologischen Konservierungslabors.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Patricia Bräutigam, Martin Dätwyler, Martin Karrer, Adil Koller, Balz Stückelberger, Regina Werthmüller

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist ganztags entschuldigt, weil sie an der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren teilnimmt.

Regierungspräsident Thomas Weber ist am Vormittag abwesend wegen einer Besprechung der Gesundheitsdirektorenkonferenz mit dem Bund.
